

The Institute of British Organ Building (IBO)

www.ibo.co.uk

L’Institute of British Organbuilding est l’organisme reconnu en charge de représenter les entreprises et les professionnels de la facture d’orgues au Royaume Uni.

L’IBO a été fondé en décembre 1995 pour représenter, informer, servir et assister les facteurs d’orgues et leurs fournisseurs, et pour encourager par tous les moyens à sa disposition les savoir-faire et les standards du métier. En 2021, l’IBO a changé de statuts et est devenu un organisme bénévole [“charity”] (enregistré en Angleterre et au Pays de Gales, #1193458).

Plus de 200 entreprises ou personnes sont devenues membres des diverses catégories de l’IBO. Les candidats souhaitant devenir des membres professionnels doivent soumettre leur atelier et des exemples de leurs travaux à l’examen avant d’être acceptés. L’IBO édite un Registre des Membres Professionnels Agréés, qui contient les coordonnées et les détails des ateliers, nombre d’employés, type de travaux entrepris.

Le registre IBO

Notre procédure d’accréditation et la publication du Registre des Membres Professionnels Agréés est le plus important des services offerts par l’IBO. Le Registre est mis à disposition des organismes de conseil et aux consultants ès orgues, et publié chaque année dans le Journal de l’IBO “Organ Building”.

Une copie maintenue à jour est consultable en ligne sur le site de l’IBO : www.ibo.co.uk. Le Registre indique les membres accrédités par l’IBO. La liste indique que l’Institut a inspecté des réalisations récentes de leur travail soumises par les membres, et a visité les ateliers et les autres locaux lorsque cela était faisable. Chaque entrée inclut une liste des types de travaux que le facteur peut entreprendre, liste qu’il a lui-même établie. Le style et le type de travaux sont très variables d’un facteur à l’autre, mais l’accréditation en tant que Membre Professionnel signifie que l’inspection a confirmé la compétence dans les domaines listés.

Les facteurs peuvent candidater dans les catégories suivantes :

- Accord & entretien
- Nettoyage et relevage
- Reconstruction
- Restauration historique, sous-catégories mécanique et pneumatique
- Orgues neufs, sous-catégories mécanique, électrique et continuo (petits orgues)

Publications

L'IBO publie une lettre d'information quatre fois par an. Celle-ci contient divers articles, des informations techniques, des essais de produits, nouvelles, lettres et aussi des annonces de postes à pourvoir et des fournitures potentiellement intéressantes pour les facteurs d'orgues. Un grand nombre de consultants ès orgues, diocésains et indépendants, sont membres abonnés de l'IBO, recevant les lettres trimestrielles et participant à certaines réunions.

Le journal "Organ Building" met en lumière les dernières productions de la facture britannique, les auteurs y contribuant pouvant être les facteurs, les consultants ou les clients. Comme mentionné ci-dessus, le journal contient aussi le Registre des Membres Professionnels Agréés.

L'IBO a publié une série de brochures informatives relatives à divers sujets, tels que l'acoustique, les orgues d'occasion, la levée de fonds et subventions, et la rédaction d'un rapport sur un orgue donné.

Réunions

En temps normal, des réunions sont régulièrement organisées un peu partout en Grande Bretagne. Elles n'ont pas pu avoir lieu en 2020 mais devraient reprendre à l'automne 2021. De plus, les membres peuvent assister à divers cours sur des points précis de facture d'orgues ou de gestion d'entreprise. L'Institut est également entrain de remettre en place un système officiel d'apprentissage, pour assurer le futur à long terme de ces savoir-faire spécialisés.

The Institute of British Organ Building is the recognised body representing organ building firms and individual professional organ builders in the UK.

The IBO was established in December 1995 to represent, inform, serve and assist organ builders and their suppliers, and to encourage by all practical means the improvement of skills and standards within the craft. In 2021 the IBO changed its status to that of a charity (Registered in England & Wales, #1193458).

Over 200 companies or individuals have become IBO members of various categories, including over 70 businesses. Applicants who wish to become Business Members are asked to submit their workshops and examples of their work for examination before acceptance. The IBO produces a Register of Accredited Business Members containing details of members' workshop facilities, numbers of staff and scope of work undertaken.

The IBO Register

Our accreditation procedure and publication of the Register of Accredited Business Members is one of the most important services we offer. The Register is made available to advisory bodies and consultants and is published annually within the journal '*Organ Building*'. A more up to date copy is maintained online and can be accessed on the IBO web site: www.ibo.co.uk The Register lists accredited Business Members of the IBO. Listing indicates that the Institute has inspected recent examples of work submitted by the Members, and has visited workshop premises where applicable. Each entry includes a list of the range of work that the builder offers, submitted by that builder. The style and scope of different members' output varies widely, but accreditation as a Business Member means that the inspection has found competence in the areas that are accredited.

Organ builders can apply for accreditation in the following categories:

- Tuning & maintenance
- Cleaning & Overhaul
- Rebuild
- Historic restoration: subdivided into tracker and Pneumatic
- New organs: subdivided into tracker, electric action and continuo (small organs)

Publications

The IBO publishes a newsletter four times a year. It contains a variety of articles, technical information, reviews of new products, news, letters and also advertisements for employment and products of interest to members. A large number of diocesan and independent organ advisers are IBO Subscribing Members, receiving the quarterly newsletters and attending some of the meetings.

The journal *Organ Building* highlights the latest achievements by British organ builders with contributory authors including consultants and clients too. As mentioned already the journal also includes the Register of Accredited organ builders.

The IBO has published a series of information leaflets covering a variety of topics from Acoustics, Redundant Organs, Fundraising and Writing Organ Reports.

Meetings

In 'normal times' regular meetings are held in different centres throughout Britain. These were not possible during 2020 and the plan is to restart meeting together again in the autumn of 2021. In addition, members can attend courses in various organ building and business skills. The Institute is also in the process of establishing a national apprenticeship scheme to ensure the long-term future of the craft and its specialist skills.